



AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS

Cristóbal Casado García, portavoz del Grupo Municipal Socialista, **Eva Reverte Hernández**, portavoz del Grupo Municipal Popular, e **Isidro Carrasco Martínez**, portavoz del Grupo Municipal VOX en el Ayuntamiento de Águilas, presentan ante el pleno ordinario del mes de junio, para su estudio, debate y aprobación, si procede, la siguiente **MOCIÓN para DOTAR A SALUD MENTAL DEL PERSONAL NECESARIO.**

Desde hace muchos meses y pueden ser años, la unidad de Salud Mental de Águilas se encuentra en una situación de falta de personal, sobre todo de los especialistas Psiquiatras, lo cual ha generado una situación de tremendas listas de espera para ver a los pacientes con problemas relacionados con esta especialidad, y actualmente los pacientes se encuentran con la duda de saber cuándo van a ser valorados, puesto que la plantilla no se encuentra al completo.

Un centro de Salud Mental se entiende que debe estar dotado de su personal, auxiliares de enfermería, enfermeros, terapeuta ocupacional, psiquiatras, psicólogo y trabajador social. A día de hoy esto no se cumple en el área de Salud Mental de Águilas.

La Pandemia impactó de forma importante en la salud mental de toda la sociedad y, en especial, de los menores, lo que obliga a poner recursos específicos para atender a este colectivo. El Plan de Salud Mental 2022- 2025 apuesta precisamente por ampliar las plazas en las unidades de hospitalización de corta estancia infanto-juvenil y mejorar los equipos comunitarios, pero la situación actual en cuanto a las dotaciones de dicho Plan nos indican que no se dota del personal necesario.

La Sociedad Española de Psiquiatría y Salud Mental ha alertado de que hay un «incremento progresivo» de los trastornos mentales en España, sobre todo entre los menores de edad. La única solución para que estos pacientes evolucionen bien de sus diagnósticos mentales, es ser atendidos sin grandes demoras, por profesionales especialistas; deben ser bien tratados y, muy importante, realizar su seguimiento para valorar su mejora.

En la actualidad los recursos sanitarios en Salud Mental de los que dispone nuestra comunidad autónoma para afrontar las necesidades agudas y crónicas en Salud Mental son muy escasas y no se puede entender una unidad de Salud Mental sin psiquiatras, como ocurre en el caso de Águilas.





AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS

Por todo lo expuesto, los Grupos Municipales con representación en el Ayuntamiento de Águilas presentan para su estudio, debate y aprobación, si procede, la siguiente **MOCIÓN**:

Que el Ayuntamiento de Águilas en pleno acuerde:

- 1. Instar al Gobierno Regional, Consejería de Salud, que dote el Centro de Salud Mental de Águilas de los psiquiatras que proceda para completar su plantilla.**
- 2. Instar a la Consejería de Salud a que solicite al Ministerio de Sanidad las plazas que necesita para que éste pueda incluirlas en la oferta del MIR.**
- 3. Instar al Ministerio de Sanidad a flexibilizar las medidas exigidas a las Comunidades Autónomas con el fin de ofertar más plazas docentes para paliar el déficit de profesionales.**

Águilas, 20 de junio de 2024

El portavoz del G.M Socialista,

La portavoz del G.M. Popular,

Fdo.: Cristóbal Casado García.

Fdo.: Eva Reverte Hernández.

El portavoz del G.M. VOX

Fdo.: Isidro Carrasco Martínez

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS

